
Protokoll FS Sitzung 28.06.2017 

Anwesende: Niklas, Mona, Johanna, Alex, Dion, Marlin, Annika, Philipp, 
     Leif, Miri 

Top 1: Schichten Landauer Sommer 

• Es werden sechs Fachschaftsvertretungsmitglieder beim Landauer Sommer aushelfen 
• Ines soll Informationen für das Helferteam einholen (Zeit, Ort…usw… vorheriges Treffen?) 

Top 2: Literaturmaterial 

• Die Einreichung ist befristet zum 31.07.2017 
• Verantwortlich für Bücherwünsche ist Dion 

Top 3: Resümee der Grillfeier  

• Die Kasseneinnahmen betrugen 24,67€ 
• Die Ausgaben überstiegen die Einnahmen 
• Die Ausgaben betrugen 110€ 
• Miri soll noch 10€ in die Kasse einzahlen  
• Sehr geringe Teilnahme an der Feier 
• Beschluss, bei der nächsten Feier Werbung effizienter gestalten (Werbebeauftragte= Ines ?) 
• Es soll generell mehr, öfter Werbung gemacht werden, auch in den Seminaren 
• Überlegung nächstes Semester ein Wintergrillen zu veranstalten 
• Auch für die Diskussionsrunden soll bessere Werbung gemacht werden (auch in den Seminaren) 

Top 4: Sommercafé  

• Aufgrund des kurzfristigen Stattfindens des Sommercafés kann eine diesjährige Teilnahme nicht 
organisiert werden 

• Überlegung nächstes Jahr teilzunehmen  

Top 5: Ersti-Reader  

• Hat Ines die FAQ’s überarbeitet? -> Dion soll Rücksprache mit Ines halten  

Top 6: ASTA-Homepage 

• Die Fachschaftsvertretung soll sich auf der Homepage des ASTA präsentieren  
• Hierzu wird ein Text verfasst, der Link zur Fachschafts-Homepage der Philosophie angegeben 

und ein Bild der Fachschaftsvertretung gemacht  
• Der Fototermin findet bei der nächsten Fachschaftssitzung statt  
• Zusätzlich soll eine Sitzung vor der Erste-Woche stattfinden, welcher noch vereinbart werden 

muss  

Top 7: Verschiedenes 



• Antrittsvorlesung von Herrn Becker findet am 12.07 statt  
• Dion: VG-Wort, das Thema wird in der Fachschaftsratssitzung behandelt 
• Ein Infopapier soll erstellt werden, bei dem die Fachschaftsvertretung mitwirken kann, wenn sie 

will 
• Dion will diesbezüglich Kontakt zum ASTA aufnehmen 
• Herr Mirkovic hat angeregt, einen runden Tisch bzgl. Erasmus und Erasmus+ durchzuführen, bei 

dem auch ein Vertreter der Fachschaft anwesend sein soll 
• Das Intranet wird Ende August abgeschaltet (Verträge laufen aus), es wird Alternativen geben 

  


